

25. Mai 2009

Große Einsatzübung der Jugendfeuerwehr Dahlheim gemeinsam mit dem ASB-Uschlag in Dahlheim



Große „Erste-Hilfe“-Übung der Dahlheimer Jugendfeuerwehr.



Als die Jugendlichen auf dem Dahlheimer Spielplatz waren, hörten sie ein lautes Krachen: Ein Fahrradunfall wurde simuliert.



Carolin Fuchs spielt die verletzte Person in überzeugender Art und Weise.



Die Ersthelfer Katja und Katharina versorgen die Kopfwunde.



Jacqueline und Marvin sichern die Unfallstelle ab und setzen den Notruf.



Auch der Arm von Carolin ist verletzt.

Weiter auf Seite 2

25. Mai 2009

Große Einsatzübung der Jugendfeuerwehr Dahlheim gemeinsam mit dem ASB-Uschlag in Dahlheim



Die Verletzte wird beruhigt und bei Laune gehalten.



... warten auf den Rettungswagen ...



... und er kommt.



Die Sanitäter des ASB Uschlag zeigen und erklären den ...



... Dahlheimer Jugendfeuerwehrkameraden und -kameradinnen die Erstversorgung.



Tom Bretting (1.v.l.) hört aufmerksam zu.

Weiter auf Seite 3

25. Mai 2009

Große Einsatzübung der Jugendfeuerwehr Dahlheim gemeinsam mit dem ASB-Uschlag in Dahlheim



Der Abtransport von Carolin wird vorbereitet.



Interessierte Blicke von allen Seiten.



Die Jugendfeuerwehr hat die verletzte Person jetzt an den ASB übergeben.



Nils Kullmann (2.v.r.) räumt schon mal das verbrauchte Erste-Hilfe-Material weg.



Dank an die Sanitäter Salzwedel und Bretthauer des ASB für die tolle Unterstützung.



Übungsleiter Volker Kullmann war mit dem Verlauf der Übung sehr zufrieden – Lob an die Jugendlichen der Jugendfeuerwehr.